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РЕФЕРАТ 
 
 
Дипломная работа: 56 с., 3 рис., 15 табл., 30 источников, 4 прил. 
ФИНАНСОВЫЕ РЕЗУЛЬТАТЫ, ПРИБЫЛЬ, ВИДЫ ПРИБЫЛИ 

РЕНТАБЕЛЬНОСТЬ, РЕЗЕРВЫ  
Цель дипломной работы – на основании исследования нормативных 

документов, экономической литературы и практики работы предприятия 
выявить резервы роста прибыли предприятия.  

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены 
следующие задачи: 

− рассмотреть экономическую сущность и виды прибыли; 
− изучить значение, задачи и источники информации для анализа 

финансовых результатов; 
−  дать краткую экономическую характеристику предприятия;  
− проанализировать состав и динамику показателей прибыли 

предприятия; 
−  охарактеризовать  финансовые результаты от текущей, 

инвестиционной и финансовой деятельности предприятия;  
− проанализировать рентабельность реализованной продукции 

предприятия. 
Объект исследования: предприятие ООО «Гросвер Груп». 
Предмет исследования: финансовые результаты деятельности ООО 

«Гросвер Груп». 
Методы исследования: логический подход к оценке экономических 

явлений, сравнение изучаемых показателей, факторный анализ, метод 
комплексного анализа. 

Область возможного практического применения: предложенные решения 
могут быть использованы на практике для повышения экономической 
эффективности деятельности организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней материал правильно 
и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствования 
сопровождаются ссылками на их авторов. 
 
 

 

 

 



ABSTRACT 

 

Thesis: 56 p., Figures 4, 15 tables, 30 sources, 4 app. 
FINANCIAL RESULTS, PROFIT, TYPES OF PROFIT PROFITABILITY, 

RESERVES  
The aim of the thesis is to based on the study of normative documents, 

economic literature and practice of the organization to identify the reserves of profit 
growth. 

In pursuit of this goal the author has the following objectives: 
1. To study the economic nature and types of profit. 
2. Examine the value, objectives and sources of information for the analysis of 

financial results. 
3. Give an overall assessment of the dynamics of the organization's profits. 
4. To analyze the gross profit of the organization. 
5. To analyze the profit from the sale of goods of the organization. 
6. To analyze the profitability of the organization. 
The object of this study is the company "Grosver group". 
The study of this study is the financial results of LLC "Grosver group» 
Methods: logical approach to the assessment of economic phenomena, 

comparison of the studied indicators, factor analysis, the method of complex analysis. 
Realm of the possible practical application: the proposed solutions can be used 

in practice to improve the economic efficiency of the organization. 
The author of the work confirms that the material given in it correctly and 

objectively reflects the state of the studied process, and all borrowings are 
accompanied by references to their authors. 
 


